
	  

 

Más de 1.000 participantes en el evento académico más 
representativo del sector palmero 

 

• El énfasis de la Reunión Técnica ha recaído en los dos objetivos 
estratégicos de la palmicultura: superar la problemática fitosanitaria e 
incrementar la productividad. 

• Son 44 presentaciones técnicas representativas de la innovación 
tecnológica que caracteriza a la palmicultura del país, en todas sus etapas, 
las que se presentarán en la Reunión Técnica. 

• “Este año debemos destacar el módulo y las presentaciones enfocadas en 
el manejo de Híbrido, que muestran el interés del sector en el mejoramiento 
genético como una herramienta de solución a los problemas sanitarios y de 
productividad”, recalcó José Ignacio Sanz Scovino, Director Ejecutivo de 
Cenipalma. 

Bogotá, 25 de septiembre de 2013 

 “Como el evento académico más representativo del sector palmero, un encuentro 
de todos y para todos  los palmicultores colombianos”, calificó José Ignacio Sanz 
Scovino, Director Ejecutivo de Cenipalma, a la XI Reunión Técnica Nacional en 
Palma de aceite que se realiza en Compensar, Bogotá, y que se extiende hasta 
mañana. 

Ante una audiencia cercana a las 1.000 personas, dijo que la Reunión Técnica ha 
ido creciendo de año en año, lo que demuestra su importancia y más alto nivel. 
“En el 2007 tuvimos 303 participantes, mientras en 2011 el número creció a 1.029, 
cifra que esperamos sobrepasar este año”, manifestó. 

Precisó que uno de los objetivos de la reunión es intercambiar información de las 
actividades desarrolladas por las plantaciones y plantas de beneficio en los 
diferentes procesos que desarrolla la agroindustria para la producción de aceite y 
uso de productos y subproductos. 

“Todos debemos tener en cuenta la integralidad del proceso productivo y hacer 
nuestro mejor esfuerzo entre todos, en todas sus etapas, para hacer de la 
palmicultura colombiana un ejemplo de sostenibilidad y pujanza”, fueron las 
consideraciones del Director de Cenipalma a un público técnico y especializado, 
en su mayoría gerentes de plantaciones. 

Explicó que el propósito de esta reunión, se expresa perfectamente en el lema de 
este año “Palmicultura productiva con mejores prácticas agroindustriales”, al 
tiempo que aseguró que llegó la hora de intensificar la actividad agroindustrial, 
desde el campo hasta el procesamiento de fruta. 



	  

 

Agradeció el trabajo desarrollado por los Comités Asesores de Investigación y 
Extensión, Agronómicos y de Plantas de Beneficio, por su apoyo en todo el 
proceso de difusión, recopilación y selección de los mejores trabajos, proceso que 
se ha visto reflejado en el nivel de las exposiciones que se han dado en el marco 
de la Reunión. 

Por último, Sanz Scovino anunció que en esta ocasión y por primera vez, el 
programa del evento incluye en el último día, un espacio con las presentaciones 
de los palmicultores, que mostrarán los impactos de las tecnologías por ellos 
adoptadas y los resultados que han obtenido hasta la fecha. 


